
 Festival du Jeu de Paume 

Paysages 
mouvants
« Paysages mouvants » est le titre de la deuxième édition du festival  

du Jeu de Paume. C’est à la fois une exposition collective, trois week-ends 

d’événements et un livre.

L’exposition propose un parcours à travers les œuvres de quinze artistes 

d’aujourd’hui. Elle réunit des photographies, des vidéos, des sculptures  

et des installations spécialement créées pour ce projet.

Ces œuvres représentent des espaces naturels, qui sont réels ou imaginaires : 

glacier, forêt, fleuve, île, montagne, ciel, nuage, désert… 

Elles peuvent nous rappeler des images que nous connaissons, des souvenirs  

ou des sensations. 

Les artistes interrogent l’histoire et les transformations de ces espaces naturels. 

Ils questionnent notre relation à l’environnement et au vivant. 

Ils recherchent de nouveaux points de vue et nous invitent à regarder autrement.

Sur les murs des salles, un récit nous accompagne tout au long de l’exposition  

et de la découverte de ces paysages.

Présentation du festival 

7 février – 23 mars 2025




